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Abstract (en)
The sewing machine has a stand and an arm with an arm shaft which stands in drive connection with a needle bar. A flushing device (8) is provided
for rolling-up a coil by a thread reel. The flushing device has a friction wheel (12) which is drivable from the arm shaft. An engaging body (14) is
attached to a receiving body by a damping element (17) in elastically cushioned manner. The damping element is manufactured from an elastomer,
an elastomer foam, or rubber. The damping element is formed as spring element made of metal or plastic.

Abstract (de)
Eine Nähmaschine hat einen Ständer und einen Arm mit einer Armwelle, die mit einer Nadelstange in Antriebsverbindung steht. Eine
Spuleinrichtung (8) dient zum Aufwickeln einer Spule von einer Garnrolle. Die Spuleinrichtung (8) hat ein Reibrad (12), das von der Armwelle
antreibbar ist. Ein Einrückkörper (14) wirkt mit einer Aufnahme (16) eines drehfest mit dem Reibrad (12) verbundenen Aufnahmekörpers (13)
zusammen. In einer Einrückstellung des Einrückkörpers (14) in der Aufnahme (16) ist eine Spul-Drehbewegung des Reibrades (12) gestoppt. Der
Einrückkörper (14) liegt über ein Dämpfungselement (17) elastisch gedämpft an dem Aufnahmekörper (13) an. Es resultiert eine Nähmaschine, bei
der die Standzeit der Spuleinrichtung erhöht ist.
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